



COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mon portail Coaticook, notre nouveau portail citoyen

COATICOOK, le 5 août 2024 – Suite aux problématiques que nous avons connues avec notre ancien portail citoyen, les membres du conseil municipal se sont tournés vers une nouvelle entreprise. Les élus sont heureux de vous présenter notre nouveau portail :

Monportail.coaticook.ca

Tous les citoyens peuvent dès maintenant télécharger l'application « mon portail coaticook » dans l'App Store et Play Store. De plus, il est possible d'accéder au portail via internet <https://monportail.coaticook.ca/> Il est essentiel d'ouvrir un compte et de remplir toutes les informations requises. Notre nouveau portail citoyen utilisera les courriels et/ou les notifications push. Les appels téléphoniques serviront exclusivement pour les situations d'urgence, avis d'ébullition d'eau, bris d'aqueduc, etc.

Lors de votre inscription, vous pourrez choisir la façon dont vous souhaitez recevoir les notifications, mais également quelle catégorie d'informations vous souhaitez avoir. Le nouveau portail vous permettra de faire des signalements sur le réseau routier, le réseau d'aqueduc, les problèmes électriques, les bris ou autres.

Les gens qui seront inscrits à « mon portail coaticook » avant la fin du mois d'août auront la chance de gagner une des 10 paires de billets pour Foresta Lumina ou une des 10 paires de billets pour le Parc découverte nature de Baldwin.

« Cette nouvelle application vous permet d'avoir toute l'information de la Ville en premier. De plus, vous serez informé en cas de situation d'urgence et vous pouvez même nous faire en ligne des signalements sur des choses qui se déroulent sur tout le territoire de la Ville. N'hésitez plus : <https://monportail.coaticook.ca/> ou mon portail Coaticook dans l'App Store et Play Store. », Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

Soyez les premiers à avoir l'information!

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256